

教育目標 『ふるさとを愛し 夢に向かって高め合える子を育む』 ・すすんで学ぼう ・心をみがこう ・体をきたえよう

No. 5 令和4年7月19日

開校して三ヶ月半、子供たちも学校生活に慣れてきており、生活のリズムが整ってきた児童生徒が多くなってきたと感じます。また、今年度はほとんどのことが始めから検討を重ね計画しながらの教育活動ですが、異学年の児童生徒と共に行う活動や学年ごとに行う活動などが活発に行われるようになってきており、様々な教育活動が軌道に乗りつつあることが感じられます。保護者の皆様や地域の皆様の、本校の教育活動へのご理解とご協力があってのことと、感謝申し上げます。間もなく夏休みを迎えますが、9月以降もどうぞよろしくお願いいたします。

〈ふるさと学習 3年生〉

6月23日、下野薬師寺跡にエゴマの苗植えを行いました。薬師寺歴史館の方やボランティアの皆さんのご協力を得て行いました。収穫は秋になります。刈り取ったエゴマから油を絞るのが楽しみですね。





〈職場体験 8年生〉

6月23日24日の二日間、たくさんの事業所の方々にご協力いただき、職場体験を行うことができました。様々な体験をさせていただき、自身の将来の職業や生き方を考える上で、たくさんの学びがあったことと思います。ご協力くださった皆様に、感謝申し上げます。













35事業所の皆さんが、8年生のためにご協力くださいました。本当にありがとうございました。

〈修学旅行 9年生〉 6月23日から25日まで、二泊三日の修学旅行に行ってきました。 厳しい暑さの中ではありましたが、好天に恵まれ、三日間雨に降られることなく予定していた活動を 全て行うことができました。生徒は、本校の最高学年としてしっかりとした態度で行動することがで きました。よい学びとよい思い出がたくさんできた修学旅行となりました。























校長室の窓から

修学旅行の引率をしてまいりました。9年生は、昨年度スキー学習に行けなかったため、中学生になって初めての泊付きの行事でしたので、はじけてしまうことを心配しましたが、余計な心配でした。礼儀正しくきちんとした態度で三日間を過ごしていました。また、男女が仲良く協力する姿もたくさん目にしました。学年、学級の団結力も増したことと思います。とても頼もしく感じた三日間でした。